

Nama Peserta Didik : Lewonamang, Willibaldus Julian Dua

Nomor Induk / NISN : 131401032/0079215759

Nama Sekolah : SD PANDU

Alamat Sekolah : Jln. Pandu No. 6 Bandung

Kelas : 4B

Semester : 2 (dua)

Tahun Pelajaran : 2016-2017

### 1 SIKAP SPIRITUAL (KI - 1)

Baik dalam memimpin doa sebelum dan sesudah belajar, gembira dalam mengikuti pembelajaran, terbuka dalam menerima tugas dan baik dalam mengikuti ibadah/ perayaan Ekaristi yang diselenggarakan sekolah.

### 2 SIKAP SOSIAL (KI - 2)

Willi baik dalam kejujuran, kedisiplinan, dan tanggung jawab.

### 3 PENGETAHUAN (KI - 3)

NO	ASPEK YANG DINILAI	NILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
1	PENDIDIKAN AGAMA	88	B	Sangat baik dalam memahami Firman Allah sebagai landasan dalam berelasi dengan orang tua. Cukup dalam memahami makna doa spontan dalam doa pribadi dan doa bersama.
2	PPKN	90	B	Sangat baik dalam mengidentifikasi berbagai bentuk keberagaman suku bangsa, sosial, dan budaya di Indonesia yang terikat persatuan dan kesatuan. Baik dalam mengidentifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari.
3	BAHASA INDONESIA	92	A	Sangat baik dalam menggali informasi dari seorang tokoh melalui wawancara menggunakan daftar pertanyaan. Baik dalam menggali pengetahuan baru yang terdapat pada teks nonfiksi.
4	MATEMATIKA	84	B	Baik dalam menjelaskan faktor dan kelipatan suatu bilangan. Baik dalam menjelaskan data diri peserta didik dan lingkungannya yang disajikan dalam bentuk diagram batang.
5	ILMU PENGETAHUAN ALAM	91	A	Sangat baik dalam mengidentifikasi berbagai sumber energi, perubahan bentuk energi, dan sumber energi alternatif (angin, air, matahari, panas bumi, bahan bakar organik, dan nuklir) dalam kehidupan sehari-hari. Baik dalam menghubungkan gaya dengan gerak pada peristiwa di lingkungan sekitar.
6	ILMU PENGETAHUAN SOSIAL	91	A	Sangat baik dalam mengidentifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provinsi. Baik dalam mengidentifikasi keragaman sosial, ekonomi, budaya, etnis dan agama di provinsi setempat sebagai identitas bangsa Indonesia.

### 4 KETERAMPILAN (KI - 4)

NO	ASPEK YANG DINILAI	NILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
----	--------------------	-------	---------	-----------

	PPKN	90	B	Sangat baik dalam 0 Baik dalam menyajikan hasil identifikasi kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari.
3	BAHASA INDONESIA	94	A	Sangat baik dalam melaporkan hasil wawancara menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif dalam bentuk teks tulis. Sangat baik dalam melisankan puisi hasil karya pribadi dengan lafal, intonasi, dan ekspresi yang tepat sebagai bentuk ungkapan diri.
4	MATEMATIKA	83	B	Sangat baik dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan faktor persekutuan, faktor persekutuan terbesar (FPB), kelipatan persekutuan, dan kelipatan persekutuan terkecil (KPK) dari dua bilangan berkaitan dengan kehidupan sehari-hari. Cukup dalam mengidentifikasi faktor dan kelipatan suatu bilangan.
5	ILMU PENGETAHUAN ALAM	84	B	Baik dalam membuat skema siklus hidup beberapa jenis mahluk hidup yang ada di lingkungan sekitarnya, dan slogan upaya pelestariannya. Baik dalam menyajikan laporan hasil pengamatan dan penelusuran informasi tentang berbagai perubahan bentuk energi.
6	ILMU PENGETAHUAN SOSIAL	88	B	Sangat baik dalam menyajikan hasil identifikasi kegiatan ekonomi dalam meningkatkan kehidupan masyarakat di bidang pekerjaan, sosial dan budaya di lingkungan sekitar sampai provinsi. Baik dalam menyajikan hasil identifikasi mengenai keragaman sosial, ekonomi, budaya, etnis dan agama di provinsi setempat sebagai identitas bangsa Indonesia.
7	SENI BUDAYA dan PRAKARYA	84	C	Baik dalam memperagakan makna gerak ke dalam bentuk tari bertema dengan mengacu pada gaya tari daerah berdasarkan ruang gerak. Baik dalam menunjukkan makna gerak ke dalam bentuk tari bertema dengan mengacu pada gaya tari daerah.
8	PENDIDIKAN JASMANI OLAHRAGA dan KESEHATAN	89	B	Baik dalam mempraktikkan kombinasi gerak dasar untuk membentuk gerakan dasar atletik jalan dan lari yang dilandasi konsep gerak melalui permainan dan atau tradisional. Cukup dalam mempraktikkan berbagai aktivitas kebugaran jasmani untuk mencapai tinggi dan berat badan ideal.

6. MUATAN LOKAL PENGETAHUAN (0,1 - 3)

NO	ASPEK YANG DINILAI	NILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
9	BAHASA SUNDA	84	B	Baik dalam memahami puisi, pupuh mijil dan menyusun laporan, pupuh balaklak, ladrang, percakapan dalam telepon dan kalimat teguran.
	PENDIDIKAN LINGKUNGAN			sangat baik dalam memahami perkembangan siklus hidup

11	BAHASA INGGRIS	70	C	Cukup mampu dalam berkomunikasi secara lisan dan tertulis dalam konteks pekerjaan, alamat dan nomor telepon, menawarkan sesuatu, kejadian masa sekarang dan masa datang.
12	TEKNOLOGI INFORMASI dan KOMUNIKASI			
13	BAHASA MANDARIN	66	C	Cukup baik dalam penguasaan materi tentang pasar dan percakapan menggunakan telepon.

#### 6 MUATAN LOKAL KETERAMPILAN (KI - 4)

NO	ASPEK YANG DINILAI	NILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
9	BAHASA SUNDA	86	B	Terampil dalam menyanyikan pupuh balukbak dan melakukan percakapan (paguneman) dalam telepon.
10	PENDIDIKAN LINGKUNGAN HIDUP	90	B	Baik dalam proses penanaman dan perawatan tanaman.
11	BAHASA INGGRIS	73	C	Cukup terampil dalam melakukan percakapan dan membaca dalam konteks menawarkan sesuatu, kejadian masa kini dan mendatang
12	TEKNOLOGI INFORMASI dan KOMUNIKASI	82	C	Cukup terampil dalam mengetik dokumen, namun perlu pendampingan saat mendengarkan instruksi dalam formatting font.
13	BAHASA MANDARIN	82	B	Terampil dalam penguasaan materi tentang pasar dan percakapan menggunakan telepon.

#### 7 EKSTRAKURIKULER

NO	KEGIATAN EKSTRAKURIKULER	CAPAIAN	KETERANGAN
1	PRAMUKA	B	Aktif dalam mengikuti kegiatan pramuka
2	SENI SUARA GEREJA (SSG)	A	Sangat aktif dalam mengikuti kegiatan keor.
3	FUTSAL	B	Sudah terampil dalam penguasaan teknik dasar futsal.

#### 8 PERKEMBANGAN FISIK, KESEHATAN, DAN PRESTASI

##### A PERKEMBANGAN FISIK DAN KESEHATAN

NO	ASPEK FISIK DAN KESEHATAN	KETERANGAN	
		SEMESTER 1	SEMESTER 2
1	Tinggi Badan	124 cm	128 cm
2	Berat Badan	23 kg	23 kg
3	Pendengaran	Baik	Baik
4	Penglihatan	Baik	Baik

##### B CATATAN PRESTASI

###### SEMESTER 1

NO	NAMA PRESTASI	KETERANGAN
1	-	-
2	-	-
3	-	-

**ATAN PENGEMBANGAN DIRI**

taplah bersemangat dalam belajar di kelas V.

**KETIDAKHADIRAN**

SAKIT	IZIN	TANPA KETERANGAN

Orang Tua / Wali

Bandung, 17 Juni 2017

Guru Kelas 4B



Suyanti, S.Pd.

Keputusan :

Berdasarkan hasil yang dicapai pada semester 1 dan semester 2, peserta didik ditetapkan

Naik ke kelas : 5 (Lima)

Tinggal di kelas : -

